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                                                                           Alla Presidente del Consiglio Comunale 
                                                                           Al Sindaco 
                                                                           Agli  Assessori Comunali 
                                                                           Ai Consiglieri Comunali 
Castelfranco Emilia, 07/04/2025 
 
 
OGGETTO : INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA SUL NUOVO COMPLESSO 
EDIFICABILE IN VIA DEL VILLANOVIANO (strada provinciale che va dall’ abitato di 
Castelfranco ,attraversa la pianura in direzione nord-est fino al confine di San 
Giovanni in Persiceto-BO) 
 
 
                                            PREMESSO CHE 
Nel novembre 2021 venne emesso un POC con valore ed effetto di PUA in zona 
Villanoviano,  aggiornato nel settembre 2022 e che tale Piano Operativo venne 
discusso , emendato ed approvato dalla maggioranza durante il Consiglio Comunale 
del 29 giugno 2023 al punto 6 dell’ordine del giorno 
 
 
                                            CONSIDERATO CHE  
I rilievi relativi all’impatto ambientale , sulla qualità dell’aria  e sulla rete stradale e i 
flussi veicolari sono stati effettuati durante il periodo pandemico ; periodo in cui i 
flussi veicolari erano per ovvie ragioni diversi da quelli attuali a causa dei vari lock 
down nonché della possibilità data ai più di lavorare in smart working e agli studenti 
di seguire le lezioni online 
 
 
                                         CONSIDERATO CHE  
L’Amministrazione si vanta di avere un grande rispetto per la qualità dell’aria e 
incentiva l’utilizzo di mezzi alternativi ai motori con la costruzione di ciclopedonali e 
la chiusura o modifica della viabilità nel centro storico. 
 
 
                                           CONSIDERATO CHE 
La proposta progettuale prevede un edificio per logistica e immagazzinamento per 
alimenti freschi per GDO alimentare che prevederà la cementificazione  di circa 27mila 
metri quadri e un flusso veicolare previsto pari a 728 movimenti in entrata e altrettanti 
in uscita (coefficiente di riempimento medio delle auto pari ad 1 non considerando 
eventuale car pooling dei lavoratori). 
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Tali movimenti sono così suddivisi : 312 auto-124 commerciali- 292 pesanti (pag.3/24 
STUDIO IMPATTO SULLA RETE STRADALE ,4/5/2022 ) 
 
 
 
                                         CONSIDERATO CHE 
I Residenti sono ovviamente preoccupati per il potenziale deprezzamento delle loro 
proprietà e della qualità della loro quotidianità 
 
 
 
 
                                  CHIEDIAMO  
 
A che punto siamo rispetto alle tempistiche del progetto? 
Quale sarà l’azienda che opererà in situ? 
Chi ha fatto ricorso per impugnare il progetto? 
Vista l’udienza  che si dovrebbe tenere in questi giorni dell’istanza cautelare ( 
consiglio comunale del 31/3/25) quali sono i risultati? 
Il Comune come  intende tenere monitorata la qualità dell’aria nella zona? 
Il Comune come intende monitorare la qualità acustica della zona?   
Per tutti coloro che devono recarsi al lavoro verso Bologna quale si ritiene saranno i 
tempi di percorrenza negli orari di punta rispetto a quelli attuali? 
 
 
 
                                                                  I CONSIGLIERI 
                                                                   GARIBALDI ROBERTA 
                                                                   SCAGLIONE PAOLO 
                                                                     CAMPOBASSO ANTONIO 
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